

Optimismo en las filas "mahoneras" ante su visita a Errotazar

(25) 12-III-41

VERGARA.—Tras el magnífico resultado obtenido por el Or Konpon cara al Zarauz en su última jornada hoy domingo se desplaza a la simpática villa de Deva para enfrentarse con el titular de la misma.

En la actualidad la clasificación de equipo devatarra dista mucho de la que por su reconocida clase debiera ocupar y por este motivo todos valoramos la difícil papeleta que se les presenta a los "mahoneros" aunque confiamos sin un desmesurado optimismo que sabrán resolverla favorablemente arrancando algún punto que les situaría admirablemente en la tabla clasificatoria.

Parece ser que salvo complicaciones de última hora el Or Konpon presentará la misma alineación que tan brillantemente derrotó a los bravos muchachos

que forman el Zarauz C. F.

Los numerosos "hinchas" que acompañarán a los "mahoneros" en esta expedición, les estimularán con sus voces de aliento hasta conseguir por lo menos, una doblemente meritoria igualdad.

FINAL.—Esta tarde, en nuestro Agorrosin, tenemos la emocionante final de la Copa Molins entre el Aloña Mendi de Oñate y el Arechavaleta.

Duro encuentro el que han de ventilar los oñatiarras, con el potente cuadro del primer campeón de Segunda Regional de esta temporada, y como en fútbol parece que la lógica brilla por su ausencia, nos reservamos nuestro pronóstico aunque nos guste el color de los del Valle de Leniz.—FOX.